





SCL renueva su alianza con la Fundación UNED

SCL imparte clases y ofrece prácticas remuneradas a los alumnos del máster oficial de SAP en Business Intelligence y Big Data con SAP HANA

Madrid, 2 de diciembre de 2015.- SCL, consultora española con presencia internacional, experta en tecnologías de la información (TI) para la gestión empresarial y especializada en entornos SAP, anuncia la renovación del acuerdo que mantiene con la Fundación UNED para el desarrollo del Máster SAP en Business Intelligence y Big Data con SAP HANA, un máster que forma parte de la formación oficial en entorno SAP y cuya segunda edición arrancará el próximo 25 de enero de 2016.

Como empresa colaboradora, los expertos de SCL forman parte del equipo docente que imparte este máster online, además de ofrecer prácticas remuneradas en la compañía a los alumnos que superen con éxito el máster. El innovador programa del Máster SAP en Business Intelligence y Big Data con SAP HANA prepara a los alumnos en un mercado profesional en pleno auge como es el de las herramientas analíticas, capacitándolos como consultores SAP especializados en el aprovechamiento de los activos de información del nuevo entorno digital.

Entre otras materias, el programa del máster oficial de SAP aborda las competencias Big Data, el desarrollo de aplicaciones analíticas orientadas al consumo en tiempo real y los lenguajes de programación HTML5, CSS3 y JavaScript. Asimismo, incluye conocimientos fundamentales sobre inteligencia de negocio, informes y análisis OLAP, visualización y análisis de datos y procesos ligados a SAP HANA como la automatización y la minería de datos. Tras completar el máster, los asistentes pueden obtener además la certificación SAP Certified Application Associate (2016 Edition) – SAP HANA, una de las certificaciones más prestigiosas y valoradas en el mercado.

"En nuestro contacto directo con los clientes día a día, hemos detectado una clara demanda de profesionales cualificados en el desarrollo y control de las aplicaciones analíticas que permiten a las empresas actuales adoptar decisiones de negocio rápidas y acertadas. Aprovechando la potencia y capacidades de SAP HANA y de las soluciones Business Intelligence de SAP, los alumnos de este máster pueden obtener una formación de calidad, adaptada a las necesidades de las empresas y con la que podrán seguir creciendo profesionalmente", declara Luis Simón, Director de Formación de SCL.

El Máster SAP en Business Intelligence y Big Data con SAP HANA se desarrollará del 25 de enero al 30 de junio de 2016, con un total de 270 horas lectivas impartidas a través de la plataforma virtual de la UNED. Se trata además de un curso reconocido como bonificable para las empresas por la Fundación Tripartita en el caso de trabajadores por cuenta ajena.

Puede consultar la información completa sobre el programa y el proceso de inscripción en este enlace: https://www.fundacion.uned.es/actividad/idactividad/10565

Acerca de SCL

SCL es una consultora española con presencia internacional experta en tecnologías de la información (TI) para la gestión empresarial. Especializada en SAP y alineada con las principales tendencias del mercado -HANA, Cloud, Movilidad, Social Business, Internet de las Cosas, etc.- ayuda a las organizaciones a obtener el máximo partido de los últimos avances tecnológicos, estando siempre a la vanguardia de los últimos desarrollos de la multinacional alemana.





Fundada en 2001, y con proyectos realizados en más de 40 países, SCL cuenta con oficinas en España, Latinoamérica y Europa Central, y un equipo formado por más de 250 consultores especializados en soluciones paquetizadas y globales capaces de abarcar proyectos tecnológicos de cualquier envergadura y sector.

Como garantía de su experiencia y trayectoria, SCL es el primer partner español con cuatro categorías de SAP PartnerEdge: Gold Partner para SAP Business All-in-One, Gold partner para SAP Business One, Service Partner y Education Partner.

www.scl-consulting.com

Para más información:

SCL

Laura López Basulto
Head of Corporate Marketing & Communications
Mail: laura.lopez@scl-consulting.com
Teléfono: 91 129 95 07 / @lauralbasulto

OMS Comunicación

Rebeca Artal PR Manager

Mail: r.artal@omscomunicacion.es

Móvil: 664 89 72 03

